

觀音寺



「お月見団子」
DISTRICT336-A 5R-2Z
2025年10月1日 第1479号



觀音寺ライオンズクラブ

A. P. シン国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

国際会長メッセージ:「Lead to Serve, Serve to Lead」

336-A 地区スローガン

地球を守る。人を護る。

336-A 地区 ガバナースローガン 向 和人

「輝く未来へ ウィサーブ」

ガバナーキーワード:「魅力」

5R-2Z 観音寺 LC 会長スローガン 田代 泰久

「仲間とともに ウィサーブ」

会長キーワード:「変化」

会報 1479号

目 次

会長挨拶	会長 田代 泰久	3
各種会合報告		4・5
三クラブ合同例会		6
第 32 回三觀地区中学校ライオンズカップバスケットボール大会		7・8・9・10
編集後記 M・地区誌・Digital 委員会		11

会長挨拶



観音寺ライオンズクラブ会長 田代 泰久

メンバーの皆さま、お疲れ様です。

秋も深まり、実り多い季節となりました。。。が、日中は真夏のうだるような暑さが続いております。果たしてこの暑さはいつまで続くのやら・・・

さて、10月も色々予定が詰まっています！みんなでアクティビティを楽しみましょう！！

10月1日、早朝例会を開催します。会員の皆さまのご参加をお待ちしております。早朝の涼しいうちに、みんなで有明浜の清掃を頑張りましょう！

同日ですが、小学生を対象とした国際平和ポスターの展示も市役所ロビーにて行います。子どもたちの平和への思いを感じ取れる貴重な機会ですので、ぜひ展示のお手伝いに参加していただき、子供たちの素晴らしい作品をご覧ください。

また、10月5日はライオンズカップ中学生バスケットボール大会を開催し、地域の子どもたちの健全な育成とスポーツ振興に努めてまいります。子どもたちの熱いプレーに期待して多くのメンバーが準備と観戦に来ていただけることを願っております。

また、今月は毎年恒例になってきている善通寺ライオンズクラブさんのお月見例会に観音寺ライオンズクラブからも数名参加させていただきます。実は私は今回初参加です！以前から善通寺ライオンズクラブさんのお月見例会はとても素晴らしい！と聞いています。機会があれば是非参加したいと思っていましたのでとても楽しみにしています。

秋祭りの季節に入りメンバーの皆様方も色々忙しいとは思いますが、引き続きご協力とご支援をよろしくお願いいたします。



◆例会報告◆

◇第1621回例会（お月見例会）

例会日 2025年9月20日

例会場 クレヨン保育園

・委員会報告

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会

委員長 大河内 孝

・ローラ

原 信幸



◆幹事報告◆

1、国際会長 A.P. シンより

・優れた奉仕作業は、グローバル重点分野
から

2、Lions International より

・ミッショーン1.5 ニュースレター

3、徳島キャビネット事務局より

・9月の LCIF 情報

・A.P. シン国際会長と若手会員のタウンホ
ールミーティングについて

日 時 2025年10月27日(月)15:00~

場 所 T K P 新橋カンファレンス

センター

- ・レオ会員委員長の役割について
 - ・2025-2026 年度クラブ優秀賞受賞への
第一歩
 - ・新たな奉仕方法-地域と世界の両方で
 - ・ライオンズ新年度に向けた目標設定
 - ・ソーシャルメディアのマーケティングで
クラブを P R
 - ・オセアルフォーラム札幌大会参加登録締
め切について
 - ・A.P. シン国際会長公式訪問並びに歓迎晩
餐会のご案内
- 日 時 2025年10月26日(日)15:00~
場 所 京王プラザホテル札幌
登録料 ¥20,000

2、坂出白峰ライオンズクラブより

・第71回地区年次大会収支監査報告

3、国際ソロプチミスト観音寺より

・第33回チャリティーバザーのご案内

日 時 2025年11月23日(日)9:00~

場 所 観音寺グランドホテル

4、香川国際フェスタ実行委員会より

・かがわ国際フェスタ 2025 のご案内

日 時 2025年10月13日(月・祝)

場 所 アイパル香川

5、土佐清水ライオンズクラブより

・会報誌 あしずり 第149号

6、高松栗林ライオンズクラブより

・会報誌 栗林 No.283

7、うたづライオンズクラブより

・会報誌 UTAZU Vol.51

8、綾歌郡ライオンズクラブより

・地区誌「SHIKOKU」第132号・133号

掲載記事推薦依頼について

◆定例理事会◆

日 時 2025年9月10日 19:00～
場 所 事務局
出席者 田代 泰久、藤田 範久、西山 宏之、
園田 陽平、野原 裕子、合田 俊午、
高井 宏蔵、友枝 美恵子、
寺瀬 竜二、森 一夫、内田 貴子、
小出 章寛
オブザーバー 原 信幸、寺瀬 竜二
マークアップ 合田 俊午、田代 泰久、
寺瀬 竜二

議題

- 1、計画委員会より委員会報告
- 2、青少年・LCIF・ライオンズクラブ委員会より委員会報告
- 3、坂出白峰LC結成60周年記念式典出席者について
- 4、その他

◆各委員会◆

◆計画委員会◆

日 時 2025年9月5日 19:00～
場 所 事務局
出席者 田代 泰久、園田 陽平、原 信幸、
小出 章寛、高橋 啓二、篠原 成、
藤本 政了、石川 秀彦

議事

- 1、お月見例会について
- 2、早朝例会について
- 3、家族例会について
- 4、その他



◆青少年・LCIF・ライオンズクラブ委員会◆

日 時 2025年9月10日 18:40～
場 所 事務局
出席者 田代 泰久、園田 陽平、寺瀬 竜二、
友枝 美恵子、原 信幸、篠原 成、
藤本 政了、石川 秀彦

議事

- 1、三觀地区中学校ライオンズカップ
バレー大会について
- 2、国際平和ポスター展について
- 3、その他

◆各種協議会/スクール/会合◆

◆例会打合せ

日 時 2025年9月19日（金） 13:30～
場 所 事務局
出席者 合田 俊午



十五夜とは、1年で最も美しいとされている「中秋の名月」を鑑賞しながら、収穫などに感謝をする行事です。

平安貴族が中国の風雅な観月を取り入れ、のちに庶民に広がると、秋の収穫物を供えて実りに感謝をする行事となりました。十五夜は芋類の収穫祝いを兼ねているので、別名「芋名月」といい、里芋やさつま芋を供えます。

十五夜の日は旧暦8月15日の月を指す為、毎年変わります。2025年～2027年の十五夜をまとめてみたので参考にしてみてください。

2025年 10月 6日（月）

2026年 9月 15日（金）

2027年 9月 25日（水）

三クラブ合同例会



第32回三觀地区中学校

ライオンズカップバスケットボール大会

8月24日観音寺総合体育館に於いて、第32回三觀地区中学校ライオンズカップバスケットボール大会を開催しました。今大会は3年生が引退し、新チームになって初めての大会となり、選手達をはじめ学校関係者、保護者から新人戦に向けての練習や今後の課題が見えてくると好評を得ています。

今大会の結果は、男子優勝大野原中学校、準優勝三豊中学校、女子優勝K-west、準優勝大野原中学校となりました。



大野原中学校男子バスケットボール部顧問 湯浅 奈月

この度は、練習の成果を試す貴重な機会を与えていただいた観音寺ライオンズクラブの皆様に心より感謝申しあげます。

3年生がいなくなり、新チームでの目標を決めさせ夏休みの練習をスタートしました。今年はいつも以上に暑く、ハードな練習もたまらうほどでした。その中で、バスケットが好きで一生懸命頑張ろうとしている生徒たちを見ると、私も頑張らないといけないと思い、暑い体育館の中で共に頑張ってきました。一生懸命頑張る生徒の姿は、人に元気を与えます。何年も指導をしていると、毎年のサイクルが決まってきます。大会もジュニアがあり、総体、ライオンズ、新人戦、錢形杯と毎年同じ大会が繰り返されます。しかし、生徒にとっては同じ大会ではありません。一生に一度のその大会。だからこそ、生徒も指導者も1日1日の練習を大切にして後悔しないようにしたい。毎日をその思いで練習に励んでいます。

新チームになった今、目指すべき自分、チーム、そして目標が決まりました。その目標に向かってファンダメンタルを鍛え、バスケットの技術だけでなく人としても成長してもらいたいと願っています。昨今の部活動は地域展開やクラブ活動など抱える不安もありますが、今日の前にいる生徒たちとバスケットを楽しもうと思います。日々、応援される人、チームを目指して取り組む大野原中学校の部員たち。これからもより成長するために共に取り組んでいきたいと思います。今後もよろしくお願ひいたします。

KAN-ONJI-LIONS

大野原中学校男子バスケットボール部キャプテン 細川 雅久

ライオンズカップを開催していただき、ありがとうございました。

今までチームを支えてくれていた3年生が抜けて、新チームでは県で戦えるチームになるために、まずはライオンズカップで優勝することを目標にしていました。そのために、ファンダメンタルを鍛え、特にオフェンスの動きを中心に頑張ってきました。しかし、去年より人数が減って、練習中から声がでていないことが多くなっていました。そこでこれではいけないと思い、全員が声を出して、もっと盛り上がりのあるチームになろうと努力してきました。新チームとなり、初めての公式戦で、自分達の力がどれだけ発揮できるかどうか、練習したことが使えるかなと緊張したり、不安な気持ちがあつたりしましたが、優勝できて嬉しかったです。試合内容を振り返ってみると、コミュニケーションの声が出ていなかったり、リバウンドが取りきれていなかったりしてまだまだだと感じました。個人としても、自分で攻められていなかったり、ディフェンスの時に抜かれてしまったりしていたので、個人としてもチームとしても伸び代を感じた大会になりました。

ライオンズカップで優勝できたことは、チームの自信につながりました。ですが、僕たちの目標は「県で戦えるチーム」なので、ここで浮かれることなくこの結果をバネにして、できしたことや学んだことは自分に取り入れる。できなかつたことは、できるまで練習して克服して個人もチームもレベルアップしたいです。そして1年後の総体でいい結果を出せるようにしたいです。応援よろしくお願いします。



三豊中学校 男子バスケットボール部顧問 横関朋大

我がチームは現在、2年生4名、1年生6名の計10名で活動しています。夏の総体で3年生が引退し、新体制となりました。その際に生徒全員で考えてた「地区総体優勝、県総体ベスト8」という目標を胸に、日々練習に汗をながしています。

今回はこのような大会の場を与えていただき本当にありがとうございました。新体制になって間もない中で、試合を最後までやり切ることの難しさや、メンバー同士のコミュニケーションの必要性、そして最後まで諦めずにボールを追いかけることの大切さなど、当たり前のことを徹底することに、メンバー自身が改めて気づくきっかけになったと思います。また、試合の相手はもちろん、レフェリーや各学校の先生方、そしてライオンズクラブの皆様のおかげで自分たちが試合できることにも感謝を忘れず、今後も勝利に向けて日々邁進します。

まだまだ課題が多いチームですが、一つ一つの練習・試合経験を糧に、これからも一丸となって部活動に励みます。今後も何卒よろしくお願ひいたします。

KAN-ONJI-LIONS

三豊中学校男子バスケットボール部キャプテン 須藤 遼
ライオンズカップを開催していただきありがとうございました。新チームになって初めての公式戦でした。チームのメンバーが大きく変わりあまり練習が出来てない中、どれだけチームプレーが出来るか不安や緊張で挑みました。

初戦では、みんな緊張していたこともあり、シュートが入らず、パスミスやキャッチミスもあり、前半は不安な気持ちでいっぱいでしたが、後半では、緊張がほぐれシュートも入るようになり、プレーも安定し安心しました。なんとか勝ち進んでいき、決勝までいくことができたけれど、負けてしまい準優勝でした。あまり練習が出来ていない中、準優勝出来たといううれしい気持ちもありますが、悔しいと思う気持ちの方が大きかったです。その悔しい気持ちを糧に僕たちの目標、昨年と同じ「地区大会優勝、県大会ベスト8」に向けて仲間とともに日々の練習を大切に一生懸命がんばりたいと思います。

本大会を開催していただいた観音寺ライオンズクラブの方々、いつも支えてくれている先生、コーチ、保護者の方のおかげでバスケが出来ている気持ちを忘れず日々がんばっていきますので、これからも三豊中学校の応援をよろしくお願ひします。



K-west キャプテン 行天 達治

このたびは、このように素晴らしい大会を開催していただき、誠にありがとうございました。指導者として日々痛感するのは、子どもたち一人ひとりに合った声かけや関わり方の難しさです。時に厳しく、時に励ましながらクラブチームとしてさらに高いレベルを目指し、技術だけでなく人としても成長できる場をつくっていきたいと考えています。近年はエアコンのある体育館も増え、子どもたちがより快適に全力を出せる環境が整っています。しかし同時に、厳しい環境下であっても全力を尽くせる強さを身につけることが、今後さらに上を目指すチームとして必要だと感じています。これからも努力を重ね、地域に愛されるチームを目指してまいりたいと思います。

最後に、今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、主催者の皆様に心より感謝申し上げます。

K-west 田中 菜夢

この度はライオンズカップ大会を開催してくださり、ありがとうございました。私たち K-west は「GET THE GLORY～栄光をつかめ～」をスローガンに活動しているクラブチームです。今回 1.2 年生 7 名の新チームで初めて大会に出場し優勝できたことをとても嬉しく思います。しかし反省も残る試合となりました。これまでの練習や試合で確認してきたプレーをやらなかつたこと、声を掛け合えなかつたこと、新チームでの初めての大会で気

持ちがふわふわしてしまい、集中力が足りなかつたことなど多くの反省点があります。私はこの大会のキャプテンに立候補しました。

自分がやりたいと思って務めたキャプテンなのに、その役割が果たせなかつたことに後悔が残っています。今回の反省を忘れずにこれから選手権大会に向け、3年生と一緒にチーム全体で練習の時から常に意識を高く持ち、声を掛け合い、今より強いチームを目指していきます。厳しくも優しい指導をしてくださるコーチ、今までの K-west を築き上げてくださった先輩方、私たちの応援やサポートをしてくれる家族への感謝を忘れずにいたいと思います。そしてみんなが全力でプレーし、地域の皆様に応援したいと思っていただけるチームになれるよう頑張っていきます。



大野原中学校女子バスケットボール部キャプテン 高橋 陽莉
ライオンズカップを開催していただきありがとうございました。私たちが全力でプレーすることができたのは、主催者の皆さまのおかげです。

新チームになり始めての公式戦で、先輩たちがいない中、不安や緊張があつたけれど、全員で楽しみながら最後まで笑顔でプレーすることができました。その結果、新チームで準優勝をすることができ、本当に嬉しく思っています。

この大会で、チームでできていたこと、もっと強化し改善しなければいけないを見つけることができました。特に決勝戦でのディフェンスは、チーム全体で連携ができていました。全員でカバーし合って守りきれたときは、とても嬉しかったです。反対に、パスミスや決めきれる場面でのシュートを外してしまうこともありました。普段の練習から、意識して取り組んでいかなければいけないと思いました。

私たちの目標は「県ベスト4」です。そのために、個々のスキルアップや最後まで走りきるための精神力をつけていきたいです。そしてチーム全員で成長していくように日々の練習を全力で取り組んでいきます。今後も応援をよろしくお願ひいたします。



*** 10月カレンダー ***

10月1日（水）	AM 6:15	第1622回早朝例会	有明浜
10月5日（日）	AM 8:30	第34回三觀地区中学校ライオンズ カップバーレーボール大会	観音寺総合体育館
10月8日（水）	PM 6:30	計画委員会	事務局
	PM 7:00	定例理事会	事務局
10月14日（火）	PM 1:30	例会打ち合わせ	事務局
10月15日（水）	PM 6:00	計画委員会	第一会館
	PM 6:20	環境保全・保健福祉委員会	
	PM 6:40	臨時理事会	
	PM 7:00	第1623回通常例会	
10月30日（木）	AM 8:00	会頭杯争奪チャリティーゴルフ大会	エリエールゴルフクラブ

10月

1日 丁野 利一
 18日 高井 宏藏
 20日 山内 茂宏
 23日 原 信幸



✿編集後記✿

お彼岸も過ぎ、朝の空気に秋を感じる様になりましたね。しかし日中は、まだまだ真夏を思わせる気温です。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、皆さんご自愛ください。

M・地区誌・Digital 委員会 委員長 内田 貴子



表紙説明 お月見団子

お月見団子は、秋の豊穣の収穫に感謝し、また来年の豊作を願う意味があります。満月に見立てた丸い団子を月にお供えし、食べることで、健康と幸福が得られる信じられており、江戸時代には庶民の間に広まっています。

写真提供 内田 貴子

題字 田代 泰久





観音寺ライオンズクラブ事務局
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390
Eメールアドレス kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

会報編集者
観音寺ライオンズクラブ
M・地区誌・Digital 委員会